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EMENTA: Informações sobre o 
transporte público coletivo.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Recebemos recentemente diversas reclamações de usuários do transporte 

público coletivo, que frequentemente enfrentam transtornos devido a quebras dos 

veículos durante o percurso. 

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a Excelentíssima 

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

1) Quantos ônibus quebrados foram registrados nos últimos seis meses e 

qual foi o tempo médio de reparo para cada um deles?

2) Como a prefeitura monitora a qualidade dos serviços prestados pelas 

empresas de transporte público em termos de pontualidade e disponibilidade de 

veículos?

3) Quais são as medidas de contingência ou planos de ação imediatos em 

vigor quando um ônibus quebra?

4) Existe algum investimento previsto em modernização da frota de ônibus 

para reduzir a ocorrência de quebras e a idade média dos veículos em circulação?

5) A prefeitura realiza auditorias regulares nas empresas de transporte público 

para garantir que estão cumprindo com os requisitos contratuais de manutenção e 

qualidade?
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6) Quais são os recursos financeiros disponíveis para melhorar a 

infraestrutura e as condições das vias, a fim de minimizar o desgaste dos ônibus?

7) A municipalidade está considerando a implementação de um sistema de 

rastreamento em tempo real dos ônibus para melhorar a gestão operacional e a 

comunicação com os passageiros?

8) Qual é o prazo estimado para a resolução desses problemas recorrentes 

no transporte público coletivo, e quais são as metas de curto e longo prazo para a 

melhoria desse serviço?

Justificativa: 

Munícipes usuários do transporte público coletivo procuraram este vereador 

para solicitarem providências.

Valinhos, 15 de setembro de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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